



## Reúne Lorena Piñón a la flota

Quien tuvo la atinada idea de realizar una posada navideña fue la diputada federal, Lorena Piñón Rivera, originaria del municipio de San Rafael, ya que el pasado miércoles 21 de diciembre, en una finca ubicada en la congregación de Cerro Gordo del municipio de Emiliano Zapata, Veracruz, concentró un sinnúmero de invitados de diferentes corriente políticas, quienes disfrutaron de los deliciosos antojitos, bebidas, piñatas, música y demás.

<https://imagendelgolfo.mx/columnas/reune-lorena-pinon-a-la-flota/50286931>